



Der Singkreis Vomperbach wurde im Herbst 1981 gegründet.

Foto: privat

Singkreis Vomperbach feiert Bestandsjubiläum

Bei den Mitgliedern des Singkreises Vomperbach werden derzeit nicht nur die Stimmbänder strapaziert. Sie müssen auch ihr organisatorisches Können unter Beweis stellen. Das Ensemble feiert sein 20-Jahr-Jubiläum.

TERFENS (hö). Gute Ideen werden oft zu später Stunde geboren. So auch jene, die zur Bildung eines gemischten Chores in Vomperbach führte. Ein Freundeskreis saß 1980 an einem Herbstabend zusammen und beklagte, dass in Vomper-

bach bei Gottesdiensten und festlichen Veranstaltungen eine gesangliche Umrahmung fehle. Peter Wessiack und Pepi Blaas führten Gespräch mit Gleichgesinnten und im Jänner 1981 trafen sich Interessierte zu einem ersten Informationsabend. Am 22. November 1981 wurde der Singkreis aus der Taufe gehoben.

Der Chor ist inzwischen aus dem dörflichen Leben der Siedlung nicht mehr wegzudenken und trug bereits Früchte – im Jahre 1998 wurde ein Kinderchor ins Leben gerufen. Der

Singkreis umfasst derzeit 28 Mitglieder und wird von Margit Schneider als Obfrau und Ilse Eder als Chorleiterin geführt. Die Aktivitäten gehen weit über Mess- und Festgestaltungen hinaus. Der Vereinskalendar spannt sich vom Sängerbild bis zum Anklöpfeln, auch die „Ulrichwallfahrt“ wurde vom Chor aktiviert.

Das Jubiläum wird am 30. Juni mit einem Fest in der Halle der Fa. Lang (Beginn: 20 Uhr) und am Sonntag mit einem Gottesdienst um 9 Uhr mit anschließendem Festakt gefeiert.